



# LES RENDEZ-VOUS CAPSULE

Rendez-vous participatifs proposés par Le Petit Théâtre de Pain autour de la création d'une capsule temporelle imaginée pour Louhossoa en 2071



PREFET COORDONNATEUR  
DU MASSIF DES PYRÉNÉES

FONDS NATIONAL  
D'AMÉNAGEMENT  
ET DE DÉVELOPPEMENT  
DU TERRITOIRE  
Massif des Pyrénées



## **UNE CAPSULE TEMPORELLE ?! KÉZACO ?**

Une capsule temporelle est une œuvre de sauvegarde collective de biens et d'informations, un témoignage destiné aux prochaines générations. L'objectif est de transmettre un fragment de la vie communale actuelle aux générations futures. La capsule se présentera sous la forme d'une boîte, qui sera enfouie au printemps 2026 près du tiers-lieu Amalurra à Louhossoa, accompagnée d'une plaque commémorative.

### **QUELS CONTENUS ?!**

- Lettres rédigées par les habitants de 2026 à ceux de 2071.
- Photos de la commune (école, fêtes locales, photo de classe de l'année...)
- Journaux locaux de la semaine de l'enfouissement

La liberté est grande cela peut être aussi une recette traditionnelle, des graines locales, un récit de famille, une chanson, etc.

### **RÉDACTION DES LETTRES !**

Il sera proposé d'écrire en atelier, lors d'un moment de convivialité, outillé de consignes ludiques et de jeux d'écriture. Que vous viviez ou fréquentiez Louhossoa, participez à une expérience inédite et portez votre témoignage aux habitants du futur.

### **PARTICIPEZ À UN ATELIER : 5 RDV AU CHOIX À LA SALLE HARRI XURI**

Ateliers gratuits animés par Laurent Platero, avec possibilité d'écrire dans la langue de votre choix.

- Mercredi 21 janvier - 9h30 à 12h
- Samedi 31 janvier - 9h30 à 12h
- Dimanche 01 février - 9h30 à 12h
- Jeudi 05 février - 19h00 à 21h30
- Semaine d'inauguration d'Amalurra, dernière séance, date à venir

### **Informations et inscriptions : 06 30 89 39 82.**

Conseillé à partir de 10 ans, possibilité d'écrire en duo parents-enfants

Les rendez-vous Capsule constituent une des nombreuses ramifications du projet « Harri Xuria Eskutan – Du Kaolin sous les pieds » projet enquête lié au patrimoine local et notamment à l'extraction du kaolin. Cette capsule sera ouverte le 03 août 2071, en présence des citoyens et descendants des habitants d'aujourd'hui, soit un siècle après la fermeture de l'usine de kaolin. Bien entendu l'écriture des lettres peut aussi être menée en autonomie chez soi.

